

# Saint-Dizier et arrondissement

**WASSY**

## Gendarmes et pompiers investissent le lycée

Suite aux diverses séances de présentation plus générale de la gendarmerie, c'est une mise en pratique concrète qui a été organisée, mercredi 21 février, dans la cour du lycée. Cette séance de simulation de faits réels s'inscrit dans le cadre du partenariat signé entre le lycée et la gendarmerie. Elle a été ouverte aux élèves des collèges de Montier-en-Der, Chevillon, Wassy, Joinville ainsi qu'à deux établissements de Saint-Dizier (Louis-Ortiz et Anne-Franck).

La première séquence s'est déroulée en matinée et a été animée par Delphine Drouin-Pettelat, proviseure-adjoint, accompagnée du chef d'escadron Arnaud Amestoy, commandant les communautés de brigades de gendarmerie du Nord Haute-Marne, qui a présenté la gendarmerie dans son ensemble et plus particulièrement l'organisation, les différents corps d'arme ainsi que leurs missions.

### Trois ateliers différents

L'après-midi a été plus centrée sur la mise en situation réelle des jeunes collégiens. Trois ateliers ont été mis en place : une



Débriefing sous l'œil vigilant des gendarmes.

simulation d'accident routier, une scène de violence et une recherche à l'aide d'un chien dressé à ce type d'exercice. Pour le premier atelier les pompiers wasseyens ont également apporté leur concours puisque l'un des conducteurs était blessé. Pour le second exercice, la recherche de la personne disparue a été effectuée par un groupe

de jeunes qui, au final, ont été secondé par la recherche de personne.

Dès que les exercices étaient terminés, une séance d'évaluation était mise en place avec pour

objectif d'échanger sur le rôle, que les jeunes ont interprété avec sérieux, permettant ainsi d'aborder plus concrètement le travail des gendarmes dans ce genre de situation.



Le major Huguenin a détaillé la procédure pénale qui est engagée en cas d'agression.



Simulation de scène de violence.